



En route pour les Championnats de France Tennis Excellence 2014

publié le 07/04/2014 - mis à jour le 22/05/2016

Après avoir battu l'équipe de Biarritz en demi-finale, l'équipe de Tennis du collège Jean Guiton devient championne inter-académique en sortant en finale le collège Léon Blum de Limoges sur le score de 3/2.

C'est sur le site prestigieux du Club Med de Pompadour qu'avait lieu, mercredi 2 avril, la finale inter-académique, qualificative pour les Championnats de France UNSS de Tennis Excellence.

L'équipe de Limoges emmenée par sa numéro 1 fille classée 1/6 et son numéro 1 garçon classé 5/6 partait favorite dans cette confrontation. Louis 5/6 et Sarah 15/3 se sont inclinés en simples en deux sets avant qu'Alexis (en simple) puis Maëva et Hugo (double mixte) ne remettent les deux équipes à égalité. C'est alors qu'Alexis et Louis ont livré un match très sérieux pour remporter ce double décisif en deux sets et offrir une victoire tant espérée par tous.

Cette qualification est une grosse satisfaction pour l'équipe mais aussi pour tous les autres joueurs et joueuses qui s'entraînent trois à quatre fois par semaine dans la structure "Tennis Études" du collège. Les entraîneurs ont beaucoup d'ambition pour cette compétition de plus en plus relevée.

Les Championnats de France de Tennis se dérouleront les 26, 27 et 28 mai 2014 à Amiens où les huit meilleurs équipes de collège s'affronteront pour remporter le titre.

Bonne chance à l'équipe.



TENNIS ETUDES Collège J. Guiton LAGORD
Championnat de France UNSS 2014

